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nyuntom iento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento si tiene previsto sustituir los sistemas de
calefacción y refrigeración de los centros de mayores de nuestra ciudad para hacer
un consumo de energía más ecológico?

Respuesta:

En el Centro Municipal de Mayores Prados de Torrejón se ha cambiado recientemente la

caldera por una de gas.

En este momento no está prevista n¡nguna actuación específica de este tipo en estos ed¡f¡c¡os

si bien todas las actuaciones de renovación de la climatización que estamos haciendo van
orientadas a alcanzar una mayor eficiencia ecológica y energética. Además, estamos instalando
captadores solares, placas fotovoltaicas, etc.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2021

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA L6.7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SISTEMAS DE CATEFACCIÓN EN CENTROS DE

MAYORES
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento s¡ tiene previsto sust¡tu¡r tos sistemas de
calefacción y refrigeración de los pabellones deportivos para hacer un consumo de
energía más ecológico?

Respuesta:

Dichos s¡stemas se irán sustituyendo cuando se acometan las reformas integrales de cada
instalación dentro del plan de modernización de instalaciones.

En Pozuelo de de 2021

nas
Concejal Delegadg r, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
ruÚrurnO DE PREGUNTA 16.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SISTEMAS DE CALEFACqóN EN PABELLONES

DEPORTIVOS



Ayu nto n iento de

POZUETO
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Puede decirnos el Ayuntamiento si t¡ene previsto implementar en nuestra c¡udad
esta iniciat¡va de la Comisión Europea?

Respuesta:

Se trata de una iniciativa muy rec¡ente que está relacionada con los fondos "Next Generat¡on"
con los que ya estamos trabajando, habiendo preparado var¡os proyectos para solicitarlos y
poner en marcha cuanto antes.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de nov¡embre de 2021

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 16.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO NUEVA BAUHAUS EUROPEA



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos elAyuntamiento si ha previsto el acopio de sal para su aplicación en
las catles y aceras de nuestra ciudad con vistas al incremento del frío que sufrirá
nuestra ciudad en los próximos meses?

Respuesta:
Sí, dentro de la campaña de inclemencias invernales que se ha puesto en funcionamiento esta
misma semana y que puede consultar en la página web del Ayuntamiento, se prevé tanto la
entrega gratuita de sal a vecinos, urbanizaciones y comunidades de propietarios, como su uso
y aplicación a los viales públicos por parte de esta Concejalía.

En previsión de un aumento de la demanda, se han aumentado para estos fines las existencias
de sal de 80 a 200 toneladas.

noviembre de 2021,

Concejal ilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 16.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre aprov¡s¡onam¡ento de sal

En Pozuelo de Alarcón, a
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPuede decirnos el Ayuntamiento sitiene previsto mejorar esta situación?

Respuesta:

Se ha dado traslado a Telefónica para que retiren la cabina si procede o, en caso contrario,
realicen el oportuno y necesario mantenimiento. No obstante, dado el mal estado en que se

encuentra, se ha dado traslado al Departamento de Limpieza Viaria para que realicen las
actuaciones subsidiarias de limpieza que procedan.

Por otra parte, desde el área de Patrimonio está previsto realizar las actuaciones necesarias
para que Telefónica retire todas las cabinas que no se consideren necesarias pero previamente
hay que esperar a la entrada en vigor de la nueva Ley de Telecomunicaciones para conocer
todos los detalles de la nueva regulación, cómo afectará a operadores y usuarios, etc.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2021,

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOV¡EMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA L6.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ME ÁruCEICS GONZÁLEZ JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
MAL ESTADO DE CABINA TELEFóNICA EN LA

AVENIDA DE EUROPA



Ayuntom iento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRTTA

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA Árucrlrs eoruzÁ,1-ez
¡rruÉru¡z

GRUPO MUNICIPAL

FERIA DEL REGATO NAVI

PREGUNTA:

¿Nos puede informar ra concejaría correspondiente si es posibre aumentar ros días decelebración de ra FER|A DEL REGALO NAVTDEñO p.r. qr. su duración se extienda atodas las fiestas navideñas?

RESPUESTA:

No es posibre, existe un contrato de arquirer de infraestructuras por ros días previstos.

Magide Blanco
de Economía e lnnovación.

t6.o7

CIUDADANOS
OBJETO



f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éNos puede informar !a conceja!ía correspondiente si los nuevos agentes
municipales que se van a incorporar próximamente a !a plantifla van a reatizar el
necesario patrullaje a pie que les aproxime a los vecinos y sus necesidades?

Respuesta: Los nuevos agentes pasarán a formar parte y reforzar el servicio enaquellas áreas o departamentos, que la jefatura estime necesaria, incluída la depatrulla a pie por el municipio, de gran importancia para este Equipo de Gobierno.

Titular del Área de Gobierno de Servícios al Ciudadano

PABLO GIL [ffifl:.:;;;::ff"
ALoNSo #ffi*,#*nie**
52e88051 F mffimmffiffi'

pabto Gitñffi"-*

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. María Ángeles García Jiménei
GRUPO MUNICIPAL

Usyos agentes policío Muníc

16.8

CIUDADANOS
OBJETO
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente si existe un servicio ampliado de
limpieza de nuestras aceras con mot¡vo de la acumulac¡ón de hojas prop¡as de la
estac¡ón otoñal que evite los accidentes indeseados entre nuestros vecinos?

Respuesta:

Sí, existe una ampliación de la plantilla para reforzar la limpieza en época de caída de hoja de 6
operarios. El refuerzo de limpieza de aceras se efectúa mediante sopladoras.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de202t

Concejal ilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 16.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DE. MARíA DE LOS ÁruE¡US GONáLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre recog¡da frecuente de hojas en

nuestras calles



Ayunto m¡ento de

POZUELO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejaría correspondiente del número de empresas
partic¡pantes y los resultados obtenidos en posibles contratac¡ones en beneficio de
nuestros vecinos?

RESPUESTA:

Las empresas participantes en er Foro de Empreo fueron 22 hubo g3 ofertas de empreo con228 puestos ofertados.

Desde la celebración hay un prazo de mes para rearizar ros procesos de serecc¡ón en raplataforma del Foro.

Concejal de Economía e lnnovación.

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 16.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DñA. MARfA ÁNGEIES GONáLEZ

JIMÉNEZ
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE FORO DE EMPLEO Y EMPRESAS
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría informar este equ¡po de gobierno si ya se ha iniciado la fase l[ det
proceso de recuperación del arbolado después del temporal Filomena en el que se
comenzaría con el destoconado y la reforestación de los árboles dañados y así mismo
si han contestado formalmente a la demanda vecinal interpuesta el 15 de marzo de
202L?

Respuesta:

Dicha reforestación está contemplada en el Plan de reforestación que se está finalizando y
que se propondrá ponerse en marcha durante la presente campaña de invierno, tal y como se
ha comunicado a los vecinos que han solicitado información.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de2027

Concejal delegado Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 16.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
DESTOCONADO Y PROYECTO DE

REFORESTACIóN ÁLAMOS DE BULARAS
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POZUETO
a

DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría informar este equ¡po de gobierno, cuando se van a iniciar
las labores de exterminio de dichos roedores, sobre todo en las alcantarillas y pozos
de nuestro municipio, para así evitar estos percances tan desagradables a nuestros
vecinos?

Respuesta:
Cuando se tiene conocimiento de existencia de roedores en algún punto concreto de la
ciudad, se actúa de manera prioritaria, incrementando los puntos de control.

El Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón tiene un programa, denominado PROGRAMA
DE CONTROL INTEGRAL DE PLAGAS (Lucha antivectorial) que se desarrolla a lo largo
de todo el año desde hace más de 20 años
Se entiende por la lucha antivectorial un Plan lntegral de control de plagas que de
acuerdo a la norma UNE 1721210:2008 se define como el sistema que engloba los
procesos de prevención y/o control necesario para conseguir las condiciones sanitario-
ambientales adecuadas para evitar la proliferación de organismos nocivos, minimizan
los riesgos para la salud y medioambientales.
Este Plan lntegral contemplará la actuación específica en los edificios, locales e
instalaciones de titularidad municipal, en la red de saneamiento y zonas habilitadas en
parques y jardines destinadas al recreo de animales de compañía, que sean de
titularidad municipal, así como las propuestas de actuación en aquellos lugares que
constituyan puntos singulares de infestación y, aquellos casos sujetos a intervención
especial por motivo de urgencia y/o ejecución subsidiaria. El objetivo básico del
Programa de control lntegrado de Plagas, se basa en la prevención, control y
eliminación de aquellos factores de riesgo que favorecen la proliferación de vectores,
nocivos para la salud pública.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL ffiT::ffiH:-
[ds-5ffirr,FhruqÉ
[d9 r2#f.

ALONSO- ffiffi#*
ffiffiOEaM

- 
WOGMT@rcEffiB{

52988051 F ¡w"¡r,*

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NÚMERo DE PREGUNTA L6.L2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Exterminoción roedores en Pozuelo

Í,;úó éit Á16"ñt'ü--" 
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Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar este equipo de gobierno si el Municipio de Pozuelo ha

solicitado su inclusión en el sistema de paradas a demanda para mujeres y menores
ofreciéndoles mayor seguridad al poder dejarles en una ubicación segura y cercana a

su domicilio?

Respuesta:

Los autobuses nocturnos de Pozuelo ya cuentan con esta medida desde el 31 de octubre de

2020. Las líneas en las que se puede hacer uso de esta medida son la N901, N902 y N906
(búhos).

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de2O2t

Concejal , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 16.13

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. CARMEN GARCíR PRIOTUIruO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO PARADAS A DEMANDA EN POZUELO



Ayunto miento de

POZUEIO
DE RLRRCON

PREGUNTA: ¿nos podrían ¡nformar este equ¡po de gobierno s¡ han pensado en ra posibiridad
de celebrar un pleno infantir anuar en er que ros más jóvenes de nuestro munic¡p¡o puedan
conocer cómo funciona un pleno, cómo se conforma la Corporación Municipal, puedan
aportar los temas que más les preocupan y analicen las mejoras a realizar desde el
ayuntam¡ento, la comunidad educat¡va y ellos mismos?

Respuesta: Desde la concejal¡a de Educacion se lleva a cabo la Actividad ,,visíta tu
ayuntamiento" que consiste en conocer ra casa consistoriar y otras dependencias der
Ayuntamiento de pozuero de Ararcón. Er recorrido se inicia en er sarón de prenos donde
se les explica la organización mun¡c¡pal y los servicios que da el Ayuntamiento. A
continuación se abre un turno de preguntas sobre aquelas cuestiones que a ros arumnos
les pueda ¡nteresar.
En la segunda parte de la actividad, un agente de la Unidad del Menor acompaña algrupo hasta llegar ar edificio de ra poricía Municipar. una vez a[í, res guiarán poi varias
de sus dependencias y les explicaran las funciones que desempeñan. Además, siempre
que sea posible, los alumnos conocerán er servicio de emergencias municipar (sEApÁ).
En def¡n¡tiva el año que v¡ene real¡zaremos un pleno infan-til.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

Firmado
digitalmente por
EVA CABELLO RIOJA
- 00823763H
Fecha: 2021 .1 1 .23
'15:49:05 +01'00'

Eva Cabello Rioja
Concejal de Educacion y participación Ciudadana

EVA

CABELLO

RIOJA -

00823763H

FECHA DEL PLENO 25 de noviembre
NUMERO DE PREGUNTA 76.r4

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen Garcia Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OEJETO Pleno infantil



nyu nto m ¡ento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos podría informarnos el equipo de gobierno cuál es el estado actual de la web
destinada a promover el comercio local?

RESPUESTA:

i^Hi::i,T"":l::"ji:":jl,:ll1^o_{{9 j1oraJrtación con cas¡ más de 80 nesocios ya

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGIJNTA 16.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñ8. CARMEN GARCíA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OB]ETO WEB COMERCIANTES

de Ecónomía e lnnovación.



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría indicarnos la concejalía correspondiente si hay una fecha estimada para ta
llegada de estos patinetes de alquiler a las calles de nuestro municipio?

Respuesta:

En este momento se encuentra en trámite de aprobación la nueva ordenanza de Movilidad, en
la cual se ha definido y establecido un marco normativo que permita un escenarío adecuado
para el uso de los patinetes, tanto particulares como en sistemas de alquiler, con el objetivo de
integrarlos con otros modos de transporte de una manera adecuada y con cierta seguridad
jurídica.

Paralelamente se están estudiando las diferentes vías para poder implantar el sistema de
alquiler de pat¡netes una vez haya entrado en vigor la nueva ordenanza.

de2021

Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 16.16

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEB¡O CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO PATINETES ELÉCTR¡COS

En Pozuelo de Ala
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo va a realizar el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón las obras de desbroce y
mantenimiento del Arroyo de Pozuelo?

Respuesta:

El desbroce del arroyo se realiza en diferentes ocasiones durante el año, realizando las labores
de poda y apeo de los ejemplares enfermos o secos que puedan suponer un peligro para los

vecinos y, principalmente en la campaña de primavera, antes del 15 de junio, para evitar el
posible peligro de los incendios forestales.

Actualmente el Ayuntamiento está gestionado la solicitud de una subvención con la Fundación
Biodiversidad para la realización del "Proyecto de Mejora del Entorno delArroyo de Pozuelo".

En Pozuelo de Ala de2O2t

nas

Concejal te, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2I
NUMERO DE PREGUNTA L6.17

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS
OBJETO DESBROCE ARROYO POZUELO
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría indicarnos la concejalía correspondiente qué recursos se están destinando
este año para la recogida de estas hojas?

Respuesta:

El número de efectivos en el que se amplía la plantilla cada otoño para reforzar la limpieza en
época de caída de hoja es de 5 operarios más durante 3 meses.

Además, contamos con los medios mecánicos habituales:

TURNO DE MAÑANA

4 barredoras acompañadas cada una de equipo de dos operarios con sopladoras.

TURNO DE TARDE.

2 barredoras acompañadas de operarios con sopladora.

TURNO DE NOCHE

1 barredora (Avenidas y zonas más retiradas de viviendas) acompañada de soplador eléctrico.

El objetivo es dar servicio semanal a cada una de las colonias del municipio con barredora y
sopladora hasta dar por finalizada la campaña.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2O2!

Cañas

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2I
NÚMERO DE PREGUNTA 16.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Sobre recog¡da de hojas en otoño

Concejal , Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iPodría indicarnos la concejalía correspondiente s¡ se t¡ene pensado
organizar una cabalgata que compense lo que no se pudo ofrecer el año pasado, y de
ser así, como se va a llevar a cabo?

Respuesta: La cabalgata de este año, será completamente distinta a la del año pasado,
si las condiciones asílo permiten. Volverá a tener un recorrido dinámico por las
distintas calles del municipio, y ya se están ultimando los detalles, con todas las áreas
municipales involucradas en la preparación de dicho evento.

Titu la r del Área de Gobierno dS.§Sglgg;p^[§udada no

PA B LO G I L :ii#^ili.x;;,;r"iritriii!:"

ALON So *ffiflq*rur.r¿,r:U

5 2 9 8 80 5 1 F f;,ftffii'ffir3#',i.rftlt-
pabio Gilffifl3gm*x,m'

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 15.19

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre cobalgota de reyes



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iPor qué razón la solicitud de información que se nos aseguró en comisión, hoy se nos
niega? éQuizá no conoce el equipo de gobierno esta información específica? ¿eu¡zá
conocida esta ¡nformación específica no se quiere poner a disposición de los grupos
políticos?

RESPUESTA:

Toda la información solicitada la han tenido a su disposición los grupos municipates en
las comisiones de control de vigilancia de la contratación

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L6.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre mayor gasto y menor ingreso

generado por la incidencia de covid-l9

ría de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iHa hecho el equipo de gobierno municipal una valoración del desajuste que esta
situación va a provocar en las cuentas públicas municipales?

RESPUESTA:

Es pronto para analizar las consecuencias reales del impacto del nuevo decreto tey del
Gobierno de España en la recaudación del impuesto

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L6.2L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Angel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre sentenc¡a del Tribunal
Constitucional referente a impuesto de

la plusvalía I

Primer Teniente de Alcalde
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe está trabajando desde el equipo de gobierno municipal en alguna alternativa para
compensar el menor ingreso que se producirá en las cuentas municipales? ¿eué
alternativa es esa?

RESPUESTA:

La Federación Española de Municipios y Provincias ha pedido, por unanimidad, al
Gobierno de España la creación de un fondo para paliar los efectos del decreto - tey que
modifica el impuesto de la plusvalía municipal, una vez que el gobierno det Sr. Sánchezse pronuncia ante esta petición, si la respuesta es negativa analizaremos las
posibilidades de ajustes en los presupuestos de ingresos y gastos

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
Ir¡ÚIVI¡NO DE PREGUNTA L6.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre sentenc¡a del Tribunal
Constitucional referente a ¡mpuesto de

la plusvalía ll

Primer Teniente de Alcalde



Hyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué volumen de reclamac¡ones se están recibiendo en el departamento de
recaudación municipal referido a este impuesto?

RESPUESTA:

El número de reclamaciones a día de hoy es de aproximadamente 350

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L6.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre sentenc¡a del Tribunal
Constitucional referente a ¡mpuesto de

la plusvalía llt
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si se tiene previsto concurrir a esta convocatoria. éeué proyectos y programas se han
presentad o se pretenden presentar?

RESPUESTA:

El equipo de gobierno está preparando ta solicitud de la subvención y tal y como se
determina en la convocatoria el principat proyecto debe estar tigado a la ciberseguridad,
desde la concejalía correspondiente se están analizando tos mejores proyectos para
presentarlos

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L6.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Ánget González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre convocatoria de subvenciones

para administraciones Iocales

Primer Teniente de Alcalde



nyuntoniento de

POZU E TO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ise ha recibido tal documentación en las áreas correspond¡entes de nuestro Ayuntam¡ento?
¿Se tiene prev¡sto contestar en breve a este colect¡vo de vecinos?

Respuesta:
La citada documentación, se ha íncorporado a ros exped¡entes admin¡strat¡vos. Estas
alegaciones serán resueltas con el resto de las formuladas en el exped¡ente.

En Pozuelo de , a 25 de nov¡embre de 2021

MartÍnez

Titular del Área de Gobierno de Serv¡cios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 16.2s

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL eoNár-ez aAscuñAttA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre petición de información del
colect¡vo de vecinos Satvemos

Montegancedo



Byuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe la no inclusión de la partida de 10.000€ para la concienciación de

Violencia de Género en los presupuestos2O22, pese a haberse aprobado en Pleno en

octubre de 2020?

Respuesta:

El Capítulo dedicado a la promoción de la igualdad y prevención de la violencia de genero

ha crecido para el próximo año un 47 o/o respecto del año anterior.
Su finalidad, entre otros servicios es concienciar y visibilizar la violencia de género, en

sus diferentes manifestaciones, mediante actuaciones dirigidas a la población generaly
a los jóvenes y adolescentes en particular.

Así como sensibilizar y promocionar la igualdad de oportunidades entre hombres y

mujeres.

El programa de actividades a realizar en el Día lnternacional de la Eliminación de la

Violencia contra la Mujer se basa en la acción cont¡nuada durante el año y centrada en

la sensibilización en colegios e institutos. Como refuerzo durante la semana de

noviembre se realiza la lectura del manifiesto para la eliminación de la violencia contra

la mujer y minuto de silencio, curso de autoprotección y defensa personal para mujeres,

asícomo la elaboración de I divulgativo para distribuir entre la población.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-LL-202L
NÚMERO DE PREGUNTA L6.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre partida de 10.000 € de

conc¡encioción contra la violencio de
género



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L6.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ANA HERNÁNDEZ MARTíruTZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre suciedad en alcantarillas e

imbornales

PREGUNTA:

éA quién corresponde realizar la limpieza
qué frecuencia y criterio se lleva a cabo?
problemas mencionados?

Respuesta:

del alcantarillado de nuestra ciudad y con
Y, ése considera suficiente para evitar los

La limpieza exterior de rejillas de alcantarillado corresponde a la empresa contratista del
servicio de recogida de residuos y limpieza viaria.

Con carácter ordinario, el servicio cuenta con una dotación permanente para limpieza y de las
rejillas y las bocas de alcantarillado del Municipio.

Este servicio se presta en turno de mañana, de lunes a viernes, en horario de 7:00 a 14:00
mediante dos equipos compuestos por 1 operario y 1 vehículo auxiliar caja abierta tipo porter
cada uno, que siguiendo una ruta circular actúa periódicamente sobre todas las rejillas
existentes en el municipio, con el objetivo de frecuencia de limpieza de 2 veces al año por
imbornal.

Con carácter extraordinario, y siempre que se produzca una alerta meteorológica que anticipe
fuertes lluvias en la localidad, se procede a alterar la ruta para actuar en las zonas del
municipio de menor cota.

Asimismo, se atienden avisos procedentes del 010 o de los servicios de inspección municipales.

El servicio se verá reforzado en el nuevo contrato gracias al incremento de baldeo de calzadas.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2O2t

Cañas

Movilidad y DeporteConcejal de M



ñyuntomiento de

POZU E LO

DE RLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué se debe el retraso en el com¡enzo de este serv¡cio municipal que debe dar
apoyo psico!ógico a las personas mayores y cuidadores, y en qué fecha se t¡ene
prev¡sto que comience?

Respuesta:

Este servicio se lleva realizando taly como se anunció desde el día cuatro de noviembre,
fecha de celebración de la primera sesión.

La afirmación que realiza sobre el no comienzo de los talleres de apoyo psicológico a
mayores y cuidadores refleja su grado de desconocimiento de las acciones que realiza
este Gobierno.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 25-LL-202L
NÚMERO DE PREGUNTA L6.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOC!ALISTA

OBJETO
Sobre tolleres de opoyo psicológico a

moyores y cuidodores



ayuntom ¡ento de

PozuEt_0,
DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRlTA

PREGUNTA:

¿Se t¡ene conocim¡ento desde el Ayuntam¡ento de esta situación y si se tiene
previsto rellenar los agujeros de este aparcamiento público para mejorar su uso por
parte de los vecinos y las vecinas?

Respuesta:

Se trata de una zona verde y por tanto no es posible pav¡mentarla, por lo que periódicamente
se nivela el terreno y se realizan las reparaciones necesarias, como el arreglo de baches, para

mejorar su estado. En este momento ya se ha dado orden a los técnicos para que, cuando sea
posible, realicen estas actuac¡ones.

Les agradecemos que nos den traslado de incidencias del munic¡p¡o si bien resulta más
efic¡ente que no esperen al Pleno municipal sino que nos las comuniquen d¡rectamente a

través de cualquiera de las vías para que podamos actuar con mayor agilidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembrc de 2O2l

Almudena Ru¡z Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA L6.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO APARCAMIENTO PÚBUCO ESTACIÓN
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Fyuntomiento de

POZUETO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

écuáles son los cr¡ter¡os de asignación de los puntos de recogida? ¿eu¡én controla las
organizaciones o empresas responsables de dichos contenedores y et fin último que
se da al textily calzado recogido?

Respuesta:

El servicio de recogida de residuos textiles se efectúa por parte de la empresa contratista del
servicio de recogida de residuos y limpieza viaria.

El objetivo del servicio es la separación este tipo de residuos de aquellos que son destinados a
vertedero y la reducción de impropios en el resto de fracciones de residuos reciclables.

La finalidad que se da a estos residuos es la reutilización en mercados de segunda mano y el
reciclaje de fibras de aquellas prendas que no se pueden reut¡l¡zar.

La empresa nos da cuenta de las cantidades retiradas mensualmente.

En Pozuelo de Alarcón, a 2 noviembre de 2021

ñas
Concejal Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
ruÚueno DE PREGUNTA L6.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre contenedores de textily calzado en

Pozuelo
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

iDe qué forma concuerda !a instalación de pérgolas fijas en tas terrazas de hostelería con tas
medidas de prevención y protección contra incendios y el artículo mencionado de la
ordenanza de terrazas y veladores?

Respuesta:
Con carácter general, la concesión de este tipo de actuaciones no interfiere en la seguridad
contra los incendios, y si lo hace, se requiere la adopción de las medidas oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2027

Francisco lgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 16.3L

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre instalación de pérgolas fijas



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE R LH RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Que se nos haga un relato detallado del proceso de actuaciones urbanísticas y de cualquier
otro tipo, que se haya llevado a cabo desde la adjudicación del proyecto hasta la fecha de
hoy; el estado en el que se encuentra la licencia y la fecha aproximada de inicio de las obras
y si se está cobrando el importe anual de la concesión a pesar de! cierre de instalaciones.

Respuesta:

Los pasos seguidos para la tramitación de la licencia constan en el correspondiente expediente
administrativo. Tiene el expediente completo a su disposición en la Gerencia Municipal de
urbanismo, por lo que solo tiene que solicitar vista para tener acceso al mismo.

En Pozuelo de Ala a 25 de noviembre de 2027

Francisco elgarejo Martínez
Segundo Teniente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2T
NUMERO DE PREGUNTA L6.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ
GRUPO MUNICIPAL SOCIAL¡STA

OBJETO
Sobre estado del quiosco s¡to en Parque

Prados de Torrejón



nyuntom iento de

POZUETO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si hay algún plan de actuac¡ón prev¡sto, así como las zonas que cubriría y en ese caso
en qué plazos quedarían soterrados los cables en los barrios citados.

Respuesta:

En todas las obras de pavimentac¡ón que estamos ejecutando en vía pública, se deja preparada
la ¡nfraestructura de canalización necesaria para que Telefónica, que es la propietaria de los
postes y cables y por tanto, la ún¡ca que puede hacerlo, proceda posteriormente al
soterram iento.

La retirada de las instalaciones aéreas de Telefónica es un asunto que preocupa a este equ¡po
de gobierno y por ello llevamos más de dos años tratando de firmar un convenio con
Telefónica para que proceda a su soterram¡ento en todas las zonas en las que elAyuntam¡ento
ya ha preparado la canalización, sin embargo, Telefónica no lo ha firmado dado que las
cláusulas y condic¡ones que impone, el Ayuntamiento no puede aceptar. Segu¡mos trabajando
en otras vías para poder conseguir ese soterramiento tan deseado.

En Pozuelo de Alarcón,a 25 de noviembre de 2021

Almudena Ru¡z Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 16.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

TENDIDOS TELEFÓNICOS AÉREOS Y SU

SOTERRAMIENTO EN tOS HORCAJOS, COTONIA
SAN JOSÉ, TAS MINAS Y tA CABAÑA
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA 16.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
L¡MPIEZA DEt PARQUE RUPERTO CHAVARRI Y

SU MEJORA INTEGRAL

PREGUNTA:

éSi tiene pensado cons¡derar todas estas cuestiones y/o qué otras medidas tiene
previsto tomar para resolver los problemas mencionados?

Respuesta:

La limpíeza y revisión delparque Ruperto Chavarri, asícomo delárea infantil, se realiza una vez
al día y recientemente se ha realizado una limpieza especial y revisión y reparación de los
juegos infantiles.

En cuanto a los excrementos caninos, a pesar de que se retiran los que se encuentran en el
parque en el momento de la limpieza, la recogida de éstos, tanto los que se encuentran en
areneros como en las zonas verdes, son responsabilidad de los dueños de los animales y su
abandono supone el incumplimiento por su parte de la "ORDENANZA REGULADORA DE LA
TENENCIA, CONTROL Y PROTECCIÓIr¡ OT LOS ANIMALES DE PozUELo DE ALARCÓN,,. En todo
caso, el parque cuenta con carteles en los que se prohíbe la presencia de perros, por lo que en
el caso de que los haya, y más si van sueltos, se puede avisar a la Policía Municipal.

Por otra parte, este año se ha comenzado la redacción de proyectos de acondicionamiento y
rehabilitación de algunas zonas verdes públicas y se irán redactando otros para las zonas en las
gue se considere necesario, teniendo en cuenta las prioridades y necesidades así como los
intereses de los vecinos usuarios de dichos parques.

En Pozuelo de Ala de202L

Concejal delegado Movilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodrían trasladar de nuevo esta problemática al Consorcio Regional de Transportes
para garantizar que estas zonas tengan un servicio adecuado todos los días del año?

Respuesta:

Esta medida ya ha sido trasladada al Consorcio en varias ocasiones pero se ha desestimado por
su parte, alegando la baja demanda de la zona y que cuenta tanto con la línea 563 como con
una parada de metro ligero que sigue prestando servicio en los días y horas que no lo hacen las
líneas de la EMT.

de2027

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 16.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

FALTA DE AUTOBUSES A 1A ZONA DEL

RESIDENCIAL UNIVERSITARIO SOMOSAGUAS Y

Núrvlena EN DETERMINADos oías v HoRARtos

En Pozuelo de Ala
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Ayunto m iento de

POZUETO
DE ALHRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas se van a tomar y en qué plazos para resolver los problemas descritos?

Respuesta:

La empresa de manten¡miento de climatización está trabajando en ello e intentando resolverlo
lo antes posible.

Concejal delegada
Almudena Ruiz Escudero

de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 16.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
PROETEMAS EN tA CTIMATIZACIóN DE tOS

EDIFICIOS DET ESPACIO CULTURAT VOTTURNO
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Ayunto miento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si es municipal y, en ese caso, las razones por las que no se ha arreglado y puesto a

disposición de servicios sociales o de vecinos con rentas bajas y/o jóvenes de nuestra
ciudad y el fin al que pretenden destinarla.

Respuesta:

Es un bien de t¡tularidad municipal y carácter patrimonial, no de dominio público, que se

adquirió para la ejecución de obras municipales de ensanchamiento de viar¡o, no para

incorporación al parque de viviendas municipales.

El tejado se ha demolido con la intención de que la vivienda no sea ocupada ilegalmente y está

prev¡sta la demolición completa en los próximos días.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 76.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBATEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

SOBRE TA SITUACIóN DE LA VIVIENDA DEt
AYUNTAMIENTO EN I.A CAttE TAHONA CON

ISIDRO GóMEZ, SU TITUTARIDAD Y SI ES

PÚBTICA tAS RAZONES POR LAS QUE NO SE

ARREGLA Y SE PONE A DISPOSICIÓN DE

VECINOS CON RENTAS BAJAS O JÓVENES DE

NUESTRO MUNICIPIO



Ryuntomiento de

POZUETO

DE RTNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: d'Podría contemptar esta iniciativa dentro del nuevo concepto de poticíade proximidad que están implantando?

Respuesta: Recientemente se ha llevado por parte del consistorio, una ¡mportanteinversión en renovación de la flota de vehícutos policiales híbridos, mucho menoscontaminantes, así como un incremento en el número de agentes de policías. Existenpatrullas a pie, en moto, y creemos dar ampria cobertura ar patru¡aje que se hace adiario por parte de la policía, así como su cercanía, tanto en áreas urbanas como enzonas de áreas de recreo, parques y jardines.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL i,#H:,:".};H;"
ALoNSo - ffi*#irm*xr-

o,<rm¡rm¡muox rrxim

5 298805 1 F fi'ffÉef,m*mr'r#ffi.
Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NUMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNICIPAL

Potrullas policío municipol ,n O'n¡rtrn



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe va a suspender o se ha suspendido la carrera escolar de Navidad que se venía
celebrando en el Parque ForestalAdolfo Suarez? Si es así, ipor qué?

RESPUESTA:

El campo a través de invierno se celebrará el primer trimestre de 2022.

En Pozuelo de Alarcón, noviembre de202t
1

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 25 de noviembre de2O2l
NÚMERo DE PREGUNTA L6.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO La carrera escolar de Navidad



Fyunto m iento de

POZUELO
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

tPor qué se autor¡zan en diferentes emplazamientos de pozuelo terrazas de veladores
cubíertas, con estructuras f¡jas y ancradas ar suero, en suero púbrico en contra de lo refrejado
en el art. 6L.L1.2.2 ?

Respuesta:
Todas las licencias de terrazas y veradores se conceden con estricto cumprimiento de ra
ordenanza correspondiente. D¡cha ordenanza no cuenta con ningún artículo 6.11.2.2.

En Pozuelo de Ala

Francisco

Segundo Teniente Alcalde
Fitular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE NOV]EMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 76.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre terrazas de veladores cubiertas

25 de noviembre de 2021



Ayuntomiento de

P0zuEt 0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ácuál es el procedimiento que t¡ene que seguir los vecinos para
denunciar coches inmovirizados en ta vía púbrica por mái de 6 meses?

Respuesta: A través de las oAC, sede electrónica, así como directamente a policía
Municipal, los vecinos pueden comunicar los vehículos susceptibles de estarinmovilizados por un periodo largo, para comenzar el expediente de abandono deresiduos sólidos en la calzada, y proceder a su retirada en caso de ser viable. La policía
Municipal actúa de oficio en el inicio de dichos expedientes cuando son identificados.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano
PABLO GIL ffifl::;ffi::ffi.
ALoNSo - fffi$1ffi*n:,q:'
s2e880s 1 F ;#:*:::Y,1r:-*

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NUMERO DE PREGUNTA

De. Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAL

Sobre denuncia o coches inmor',lirodos



nyuntom iento de

POZUELO,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Después de dos meses desde que se les preguntó sobre el estado del segundo pago de
las ayudas a los empresarios y autónomos, y sin que haya avances al respecto áPueden
indicar cuál es el problema para la demora?

RESPUESTA:

El segundo pago de las ayudas a los empresarios ya ha sido abonado

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 16.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre segundo pago de ayudas a

empresar¡os y autónomos

EduardoEiiá de Rueda Elorriaga



nyunto m¡énto de

POZUEtO,
DE ALBRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Pueden indicar si después de 20 años tienen pendiente de recepción al viario público
la calle de La Guía, dado que siguen existiendo armarios de la compañía
sum¡nistradora de electricidad en la acera obstruyendo el paso, en su confluencia
con la calle Mediodía.

Respuesta:

Esa calle es de titularidad munic¡pal y se ha dado traslado a los técnicos municipales para que

requieran a lberdrola para que ret¡re los armar¡os que están en viar¡o públlco o los coloque en

otro lugar que no entorpezca el tránsito peatonal.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2021

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡monio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERO DE PREGUNTA 76.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACTO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO OBSTRUCCIÓN DE tA CALLE DE LA GUíA
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la pregunta en la que nos informaron que no tienen previsto ejecutar un nuevo spa

en el centro deportivo ElTorreón. itiene pensado reacondicionar o darle algún uso a

ese espacio?

RESPUESTA:

Se están estudiando varias alternativas'

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 2027

Concejal Delegado de Movilidad y DePortes

FECHA DEL PLENO 25 de noviembre de2O2L
NÚMERO DE PREGUNTA t6.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA Juan lgnacio Fernández Tomas

GRUPO MUNICIPAL Grupo MunicipalVox

OBJETO
lnstalación del de spa en el centro deportivo E!

Iorreón
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ñyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 25 DE NOV¡EMBRE DE2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 76.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ESTADO DE tAS JARDINERAS DE tA AV. EUROPA

24

PREGUNTA:

écontemplan ante el bajo estado de conservación de tas jardineras de la Avenida de
Europa, 24, revertir la situación det mantenimiento para evitar que sigan sin ser
cuidadas, mantenidas y podados ros ejemprares arbóreos?

Respuesta:

En su momento el Ayuntamiento proporcionó a las urbanizaciones que lo solicitaron especies
vegetales para el ajardinamíento de las zonas terrizas existentes en los alrededores de sus
urbanizaciones, con el compromíso de su mantenimiento y conservación por parte de las
mismas.

Posteriormente, algunas urbanízaciones solicitaron al Ayuntamiento que se hiciera cargo de
dichos mantenimientos, proponiendo éste el ajardinamiento con césped o la pavimentación
con adoquín de dichas zonas terrizas, llevando a cabo estas actuaciones de acuerdo con las
urbanizaciones solicitantes.

según informan los técnicos municipales, no consta ninguna solicitud de esta urbanización alAyuntamiento para poder estudiar y varorar su posibiridad de ejecución.

Concejal

En Pozuelo de Al

, Movilidad y Deporte

de 2027



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Un año después, desde la aprobación en el Pleno para la reconversión del palacete de la
calle Heras en un centro cultural, el único avance del consistorio ha sido mantener un
precinto de policía, siendo posible su reocupación ilegal écuál es la causa para que siga
estando el inmueble en igual o peor estado a día de hoy?

RESPUESTA:

La casa de la calle Heras a la que se refiere es de titularidad privada y es el propietario
el que deben mantenerto en las acondiciones adecuadas

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA 16.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre estado del palacete de la calle

Heras

Primer Teniente de Alcalde
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f,yuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éEl Barrio de los Elementos y sus
necesarias para sus ocupantes para que en caso
esté garantizado?

edificaciones ofrecen las garantías
de incendio el acceso de bomberos

Respuesta: El barrio de los Elementos tiene unas características singulares, por este
motivo desde el departamento de Protección civil se mantiene informado al parque de
bomberos de Pozuelo de sus peculiaridades, el Jefe del parque como los mandos de
cada turno conocen la zona, acceso y singularidades de la zona, realizando visitas
cuando ellos lo ven conveniente para poder actuar correctamente.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Cíudadano

PABLO GIL
ALONSO - #*r#
529880s1F "' ""'

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 25 de Noviembre de 2021
NUMERO DE PREGUNTA 16.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA 9e. Juan lgnacio Fernández
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre segur¡dod vecinos incendios borrio

de los elementos.



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE R[RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

En el mes de mayo se les pregunto sobre el procedimiento y cr¡ter¡o para et cambio de
las banderas en los edificios públicos. Conforme a su respuesta y at estado de estas a día
de hoy, es evidente que no se cumple con ra información facilitada éA qué es debido?

RESPUESTA:

Si ha habido algún error en el procedimiento de sustitución se modificará

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA L6.52

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre camb¡o de banderas en edificios

públicos

ueda Elorriaga
Primer Teniente de Alcalde



nyu nto mieñto de

POZUETO

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Transcurrído un año y medio desde la aprobación inicial del proyecto de reparcelación del
APR 2.5-02 UE 2 Montegancedo, ¿por qué no se ha aprobado el proyecto de reparcelación?

Respuesta:
El M¡nisterio de Fomento, actualmente, MITMA, realizó un nuevo requerimiento a los
promotores con fecha 12 de agosto de 2021. El Ministerio aún no ha emitido informado
favorable.

Segundo Teniente Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 16.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre aprobación definitiva de proyecto
de reparcelación APR 2.6-02UEz

Montegancedo

Francisco Manuel Melgarejo Martínez

:
;i¡¿.

nü

En Pozuelo de a 25 de noviembre de 2021



Ayuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Transcurridos siete meses desde la conformidad, por parte del Ministerio de Fomento, en
referencia a la conexión del ámbito de Montegancedo con la M-40 propuesta del
Ayuntamiento, éCómo es que no se han aprobado a fecha de hoy alguno de los dos
instrumentos de gestión correspondientes?

Respuesta:
El Ministerio de Fomento, actualmente, MITMA, realizó un nuevo requerimiento a los
promotores con fecha 12 de agosto de 2o2L. El Ministerio aún no ha emitido informado
favorable.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de2021,

Francisco rejo Martínez
Segundo Teníente Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NUMERO DE PREGUNTA L6.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACTO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

Sobre aprobac¡ón definitiva de los
instrumentos de gestión de la conex¡ón
M-40- APR 2.6-02UEZ Montegancedo



f,yuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSería posible que todos los grupos municipales presentásemos y trabajásemos las
enmiendas a los presupuestos en un formato tipo estandarizado facilitado por el
gobierno?

RESPUESTA:

Si todos los grupos municipales están de acuerdo por el equipo de gobierno no hay
ninguna objeción a elaborar un modelo de enmienda

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
ruÚueno DE PREGUNTA 16.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre formato de enmiendas

presupuestos municipales

Primer Teniente de Alcalde
de RuEda Elorriaga



nyuntom iento de

POZU E tO
DE ALARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué se han estado ejecutando las obras de edificio de 25 viviendas de coca de la
Piñera estando vencida la autor¡zac¡ón para tal f¡n de la confederación Hidrográfica
del Tajo?

Respuesta:

Prev¡amente al inicio de la ejecuc¡ón de las obras se solicitó la precept¡va autorización y
actualmente, una vez finalizada la obra, se está tram¡tando la autorizac¡ón del edificio. En
cuanto a la vigencia de la autorización hay que tener en cuenta tanto las diferentes
suspensiones de la obra, como la suspensión de plazos administrat¡vos como consecuencia del
estado de alarma.

En todo caso, durante la ejecución de la obra se han recibido var¡as v¡sitas de inspección por
parte de la Confederación Hidrográfica del rajo y todas ellas han sido favorables dado que la
obra ya había sido autorizada.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 202i,

Almudena Ruiz Escudero
Concejaldelegada de Obras, Rehab¡litación de Cascos y patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 16.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
AUTORIZACIÓN OBRAS COCA DE tA PIÑERA DE

tA CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DET TAJO



t

6§r Ayuntomiento de

EF 33',.',.'JLo-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: i,No contemplan desde et gobierno municipal alguna sotución para lascolonias felinas? Si lo contemplan, éde qué forma to harán?, si no lo contlmplan,
éQué solución va a dar a estas colonias felinas?

Respuesta: Desde esta concejalía se ha iniciado el proceso para implantar el control delas colonias felinas en nuestro municipio, en el Presupuesto del ejercicio 2.022 se haasignado una partida para su puesta en marcha, y ya se ha tomado contacto conprotectoras de animales, para su puesta en funcionamiento, colaboración yseguimiento junto con el ayuntamiento

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL l#,-#ffi
ALONSO ffi-#ru,*llir-
s2e88os1Fmffi'

pablo GilAlonso

25 de Noviembre de 2021
NÚMERO DE PREGUNTA

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

Sobre implontoción método CER colonios

FECHA DEL PLENO

L6.57

Somos Pozuelo

OBJETO
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene el gobierno algún plan para eliminar estas y otras barreras similares para
impedir esta s¡tuación? sería buen momento ya que van a adecentar la zona.

Respuesta:

El proyecto de acondicionamiento de la zona verde de Cruz de la Atalaya consiste en la
adecuación del camino de la Cruz de la Atalaya y reforestación del parque forestal de la zona.
Se trata de un proyecto de mejora de una zona verde natural que no contempla actuaciones
en zonas de vía pública ni urbanizaciones.

bre de 2021

Concejal de Medio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2L
NÚMERo DE PREGUNTA 16.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATR¡CIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL SOMOS

OBJETO
VALLA CORTANDO ACERA PAVIMENTADA EN

CRUZ DE LA ATATAYA

Movilidad y Deporte
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nyuntom iento de

POZUE[0,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuál es el motivo de esta delimitación?

Respuesta:

Para la ¡nstalación de la iluminación de Navidad en determinadas ubicaciones es necesario
disponer de la autorización de los vecinos para anclar cables a la fachada y en algunas de las
ubicaciones indicadas algunos propietarios no han concedido dicha autorizac¡ón.

La iluminación del centro se plantea fundamentalmente en las plazas Mayor y padre vallet, en
los accesos a éstas, en las calles principales con más tránsito peatonal y de vehículos o más
comerciales, como sagunto, cirilo Palomo, carretera de carabanchel, Antonio Becerril o Lu¡s
Béjar (peatonal), asícomo en los principales edificios municipales.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de 202!

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NÚMERo DE PREGUNTA 16.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL soMos

OBJETO LUCES DE NAVIDAD



nyuntomiento de

PozuEr0,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

icómo piensa este equipo de gobierno que puede pasar una familia con un carrito de
bebé por esta zona? Es un ejemplo de muchos en nuestra localidad. épodría hacerse
un inventar¡o de s¡tuac¡ones similares y que se les den prioridad en la próxima
campaña de arreglo de aceras?

Respuesta:

El municipio es muy extenso y cuenta con varias zonas en ras que ra accesibiridad es
complicada debido a que cuando se urbanizaron hace muchos años, no se tenía en cuenta ese
aspecto. Por este mot¡vo, desde la concejalía de obras se están ejecutando en los últimos años
proyectos de mejora de ra accesibiridad y eriminación de barreras a rq u itectón¡cas, pr¡or¡zando
las zonas que se estimen más oportunas.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembr e de 2O2I

Almudena Ruiz Escudero
Concejal delegada de Obras, Rehab¡l¡tac¡ón de Cascos y patr¡monio

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2021
NUMERO DE PREGUNTA 13.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL soMos

OBJETO
SrTUActÓN DEL coNJUNTo Ánaol + acrna

PRÓXIMA A LA SALA EDUCARTE



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha modificado e! Plan de acción invernal aprovechando la experiencia de enero
2O2Ly que no nos vuelva a encontrar desprevenidos?

Respuesta:

Sí, de tal manera que se han introducido mejoras al Plan en fase de prealerta. Por otra parte,
es imposible estar prevenidos ante un evento meteorológico que supere ampliamente las
previsiones de la AEMET, como fue elcaso.

En Pozuelo de Alarcón, a 25 de noviembre de2021

Concejal ovilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE NOVIEMBRE DE 2O2I
NÚMERo DE PREGUNTA 16.61

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO PIan de acc¡ón invernal


